

L'amour est serviable



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Christ est le serviteur par excellence. Il est venu sur la terre comme une faible plante, pour servir. Il dira à cet égard : « En effet, le Fils de l'homme est venu non pour être servi, mais pour servir et donner sa vie en rançon pour beaucoup » ([Marc 10:45](#)). L'amour est serviable, et si nous voulons être efficaces, il nous faudra développer le caractère qui se trouvait en Christ. Nous ne pouvons pas oublier que Christ a fait le choix de prendre une condition semblable à la nôtre pour nous servir.

Jésus a déclaré : « Il n’y a pas de plus grand amour que de donner votre vie pour vos amis » ([Jean 15:13](#)). Oh, quelle déclaration ! Quel défi ! Si nous aimons nos amis, alors nous allons donner de notre vie pour eux. En fait, le Seigneur nous appelle à donner notre vie pour eux, et nous ne pouvons pas réussir cela sans la présence du Saint-Esprit. Nous ne pouvons pas, humainement, servir les autres à ce niveau. Pour ma part, j’en suis en tout cas incapable. J’ai besoin de la puissance du Saint-Esprit, j’ai besoin que Christ se forme en moi et m’aide, jour après jour, à renoncer à ma vie et adopter à jamais ses sentiments, ses désirs, ses intentions, son amour.

Jésus fait un lien direct entre l’amour que nous devons manifester, et l’efficacité que nous aurons dans son royaume ([Jean 15:12,16](#)). Si nous aimons, alors nous deviendrons efficaces. Nous ne pouvons pas aimer sans servir, mais nous pouvons servir sans aimer. Nous devons aimer, puis servir parce que nous aimons. La Bible déclare que nous pourrions distribuer tous nos biens aux pauvres, sans l’amour, cela ne me servirait à rien ([1 Corinthiens 13:3](#)) ! Nous voyons donc que des gens font de bonnes oeuvres, mais non dirigées par l’amour. Coluche a fait à travers les restos du coeur beaucoup de bien, mais ce n’était pas l’amour divin, l’amour qui vient de Dieu, cet amour pur, qui l’animait. Il voulait aider car il aimait les gens. Il les aimait, mais pas de l’amour de Dieu. Il nous faut aimer avec l’amour que Dieu a répandu dans nos coeurs.

Jérémy Sourdril

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com